



Boletin Institucional

Nuestro compromiso es servir

30 de julio de 2021

'Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos"

> Declaración Universal de los Derechos Humanos

Conmemoramos la Independencia de nuestro país





Capacitamos a padres de familia

Trabajamos para el bienestar de la comunidad rionegrera con el objetivo de erradicar cualquier tipo de violencia y fomentar la tolerancia y él diálogo en el hogar.

Por eso, realizamos la Escuela de Padres de la Institución Educativa Santa Bárbara. con el tema de la "Prevención de la Violencia Intrafamiliar", con el fin de brindar herramientas a los padres de familia para trabajar por una sana convivencia en las relaciones familiares.



Acompañamos a los veedores ciudadanos del municipio

Continuamos herramientas y conocimientos a los veedores ciudadanos con el seminario en contratación estatal, hoy culminamos 20 horas de este proceso forma-

Garantizamos los derechos humanos de cada grupo poblacional del municipio porque nuestro compromiso es servir.



Llevamos nuestro portafolio de servicios a la vereda Las Cuchillas y al barrio el Porvenir

Con jornadas para dar a conocer a los rionegreros el quehacer de nuestra entidad, hemos llegado a dos sectores del municipio con asesorías jurídicas, bingos, premios, espacios de recreación para los niños y niñas y mucho más, con la satisfacción de haber impactado a más de 550 rionegreros.

Sensibilizamos a la comunidad acerca del quehacer de nuestra entidad, acompañando y garantizando los derechos humanos de cada rionegrero.





Continuamos trabajando por la comunidad . estudiantil

Con 40 horas dictadas del diplomado en "Derechos Humanos y Habilida'des para la Vida" avanza el proceso de formación para los 23 personeros estudiantiles del municipio.

Además, realizamos la primer salida pedagógica visitando la Asamblea Departamental y la Gobernación de Antioquia para brindar herramientas pertinentes para su rol como líderes dentro de la comunidad estudiantil.









Tu salud El planeta Para que tu vida vaya
SOBRE RUEDAS

Garantizamos los derechos de la población con discapacidad

Iniciamos un Proceso de formación para los integrantes de la Unidad de Atención Integral (UAI) de Rionegro con un "Seminario" en Derechos Humanos y Acciones Constitucio-

En la Personería de Rionegro somos líderes en procesos de capacitación para garantizar los derechos de toda la comunidad, en este caso, a la población con discapacidad.





Mide el éxito por las sonrisas que dejas en los otros... Y en ti.

Contraloría inicia proceso de auditoría en nuestra entidad

La Contraloría Municipal de Rionegro inició proceso de auditoria à las actividades, resultados, procedimientos y al Plan de Auditoría con vigencia 2020, desarrollados por nuestra entidad

En la Personería trabajamos por este proceso para implementar acciones de mejora en nuestra gestión día a día.



Conmemoramos el Día Nacional del Servidor Público

Realizamos la jornada de capacitación y reflexión de conformidad con el Decreto 1083 del 2015 para los servidores públicos de la Personería Municipal con el fin de realizar mejores prácticas en el servicio a la comunidad rionegrera.

